



\$16.46

TIPO DE CAMBIO.

El peso consiguió romper el piso de las 16.50 unidades por primera vez desde inicios de noviembre del 2015 PÁG.14

A NIVELES DE NOVIEMBRE DE 2015

Peso avanza sin freno; alcanza las 16.46 unidades

VALERIA LÓPEZ
vlopez@elfinanciero.com.mx

La moneda mexicana consiguió romper el piso de las 16.50 unidades el viernes, por primera vez desde inicios de noviembre de 2015.

El tipo de cambio alcanzó una paridad de 16.46 pesos por dólar, de acuerdo con las cifras reportadas por el Banco de México; con ese nivel, la divisa local ligó su segunda semana de ganancias al acumular una apreciación de 0.60 por ciento o 9.86 centavos.

Janneth Quiroz, directora de análisis económico en Monex, indicó que el impulso que llevó a la divisa mexicana presentar dicha cotización estuvo relacionado con la publicación del reporte de empleo en Estados Unidos.

“Este tipo de indicadores, junto con la inflación, son muy seguidos por los inversionistas para tratar de medir en qué momento la Reserva Federal va a estar recortando su tasa de interés por primera ocasión y para tratar de determinar a qué ritmo”, expuso.

Añadió que el reporte salió muy bien, y para el caso particular del peso mexicano, el beneficio de que estos indicadores sigan reflejando

Rompe piso

El dato de empleo de EU influyó para que el dólar de EU cerrara la semana en su menor cotización frente al peso mexicano desde noviembre de 2015.

■ Cierre diario del dólar interbancario, en pesos por divisa



Fuente: Banco de México

que la economía norteamericana se mantiene fuerte, podría propiciar que continúe el ingreso de dólares al país vía exportaciones, remesas, inversión extranjera directa y hasta turismo.

En el mercado mercantil de Chicago (CME, por sus siglas en inglés), las apuestas a favor del peso local aumentaron en mil 662 contratos en el periodo del 26 de marzo al 2 de abril, lo que equivale a un aumento de 1.26 por ciento para totalizar en los 133 mil 730 contratos.

SOPORTE TÉCNICO

Gabriela Siller, directora de análisis económico en Banco Base, indicó que el peso se encuentra en una tendencia a la baja, al romper de manera sostenida el soporte de 16.50 unidades y dirigirse hacia el nivel de 16.40. Pronosticó, que de romper dicho soporte, el siguiente nivel importante es el mínimo de 16.3564 pesos por dólar.

Ayer por la noche el peso cotizaba en 16.48 unidades, con un mínimo de 16.44, según BLOOMBERG.